

Constituyen hoy la Unión de Informáticos de Cuba



La Habana 7 mar (RHC) Más de 200 delegados y prestigiosas figuras relacionadas con las tecnologías de la información y las comunicaciones (TIC) participan este lunes en la constitución de la Unión de Informáticos de Cuba, en el Palacio de Convenciones, de esta capital.

La actividad, dedicada al aniversario 90 del nacimiento del líder histórico de la Revolución Fidel Castro Ruz y al 25 de la Creación del Palacio Central de Computación, se iniciará con la proyección del audiovisual Fidel, las TIC y el Palacio Central de Computación.

Según Ailyn Febles Estrada, vicerrectora de la Universidad de las Ciencias Informáticas (UCI) y presidenta del Comité Organizador de la nueva organización social, durante la jornada dos comisiones de trabajo analizarán los documentos constitutivos y la proyección estratégica, estatutos y código de ética de la Unión.

Además se dictarán dos conferencias de actualización: Manejo de grandes volúmenes de datos, modelos de negocios, por parte del Dr. Juan Pedro Febles, profesor de Mérito de la UCI y Gobernanza de Internet a cargo de Juan Fernández, asesor del Ministerio de Comunicaciones.

La cita concluirá con la elección la Junta Directiva de la Unión de Informáticos de Cuba y de los 35 miembros de su Consejo Nacional, 15 de esos, según los estatutos, reservados a los presidentes provinciales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/86368-constituyen-hoy-la-union-de-informaticos-de-cuba>



Radio Habana Cuba